

足別小学校 学校だより

No. 2

令和5年5月23日(火) TEL (0776) 35-3804 FAX (0776) 35-0654

http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/

新学期が始まって、早くも1ヶ月が経ちました。この間、5月8日より、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、これまで3年あまりに及んだ学校での取組も一つの節目を迎えることとなりました。今後は、換気や手洗いといった日常的な対応を継続しながらも、以前の学校生活に近づけていくことができるのではないかと思っています。そのような中、今月は、気温が30℃を超える暑い日もありましたが、子どもたちは、しっかりと学習に向き合っています。新しい学年での生活にも慣れ、一人一人が自分の役割を果たそうとする姿も見られます。また、今月は、交通安全教室や校外学習などの行事も行いました。それぞれの学年がそれぞれの場面で活躍する様子に頼もしさを感じました。今後に計画されている様々な活動を通して、子どもたちがさらなる成長を見せてくれることを楽しみにしています。

1年生を迎える会 5月2日(火)

5月2日(火)の朝の集会の時間に「1年生を迎える会」を行いました。まず、アーチをくぐって1年生が入場しました。そのあと、2~6年生が「やあ!」を歌い、プロジェクト委員会の代表が歓迎の言葉を述べ、1年生にプレゼントを渡しました。1年生も「1年生になったら」を元気よく歌いました。そのあと、足羽小学校の紹介クイズがありました。みんなで1年生を温かく迎え、楽しい時間を過ごすことができました。







田植え体験 5月9日(火)

5年生が、一乗谷あさくら水の駅の体験農園で田植えを体験しました。苗を植える目印を付け





るための枠回しと苗の手植 えを行いました。慣れない 田んぼでの活動を通し、農 作業の大変さを感じるとと もに、稲の生長を楽しみに する気持ちが高まったよう です。秋には、稲刈りの体 験をする予定です。

交通安全教室 5月11日(木) 1·2·3年生

1・2年生は、道路の正しい歩き方と交通のきまりについて、3年生は、自転車の正しい乗り方と交通のきまりについて、警察署の方からお話を聞いたり、道路やグランドで実地訓練を行ったりしました。訓練では、足羽地区交通安全協会の方々やPTAの方々、学校生活ボランティアの方々にも指導者としてご協力いただきました。ありがとうございました。子どもたちが、この教室で学んだことを忘れず、自らの命を守り安全な行動ができるようになることを願っています。







おはよう集会 5月12日(金)

今年1年、一緒に活動していく縦割り班メンバーが集まり、初めて顔を合わせる「おはよう集会」を行いました。縦割り班は、赤組、青組8班ずつで、それぞれ11~13名で構成されています。集会は、1年生を歓迎する拍手に始まり、ペアづくり、並び方の確認、ペアでの挨拶と進みました。最後は、みんなでじゃんけんゲームを楽しみました。6年生は、この日、縦割り班のリーダーとして初めてみんなの前に立ちましたが、一人一人が役割をしっかりと果たす頼もしい姿を見せてくれました。この縦割り班で活動する「足羽山集会」が6月1日(木)に予定されています。







校外学習 5月9日(金)1・2年生 5月12日(金)4年生

1・2年生は、松島水族館に行きました。2年生が1年生を案内する役目を果たし、お昼も縦







【4年生】